

### Die Sonne, unsere Zukunft

Am 5.Mai wurde mit der Installation der 22 kWp Photovoltaik Anlage auf dem Dach der Turnhalle Fondli begonnen. Mit dabei war die Klasse SC3a aus der Schuleinheit Zentral. Die 13 Projektteilnehmer der Schule Zentral hatten nicht nur Spass, sondern auch Glück, denn die Sonne spielte mit.

Unter Anleitung von der Solarfirma Planeco, verlegten die Schülerinnen und Schüler Schienen, montierten Aluprofile, zogen Kabel ein und montierten schliesslich 84 Solarpanels, welche bald den Strom für Attraktionen im renovierten Freibad Fondli liefern werden. Die von Jugendsolar by Greenpeace organisierte Jugendsolarwoche zeigte in einem attraktiven Rahmenprogramm auf, welche Möglichkeiten in der Solarenergie stecken. Die Jugendlichen beteiligten sich mit grosser Motivation und Entschlossenheit am Programm dieser speziellen Woche zum Thema Energie und Umwelt. Die mittelgrosse Solaranlage mit gesamthaft 22 kWp Leistung auf der Turnhalle des Schulhauses Fondli wurde durch die Solargenossenschaft Planeco realisiert. Die kompetenten Arbeiter von Planeco führten die Schülerinnen und Schüler in die Arbeiten ein, so dass am Ende der Woche die ganze dritte Sek. C selbständig an der Anlage bauen konnte. So konnten die Verantwortlichen am Ende der Woche eine durchweg positive Bilanz ziehen. Folgend noch einige Statements der Schüler:

„Die ganze Woche hat uns sehr überzeugt, wir genossen nebst dem Bau auch die verschiedenen Aktivitäten von Jugendsolar. Das solare Kochen montags machte uns viel Freude und zeigte uns eine weitere Verwendungsmöglichkeit der Sonne. Wir machten Omeletten in sogenannten Parabolkochern und backten Cookies in Kochkisten, die eine Temperatur von über 100 Grad erreichten. Das Essen war sehr köstlich. “

## Jugendsolarwoche Dietikon 2014



Legende:

Die Klasse SC3a mit Lehrerin und zwei "Greenpeacelern" auf dem Dach der Turnhalle Fondli



Legende:

Trotz Wind und Regen mit Elan bei der Sache